



Lorsque le Prophète ﷺ entrait aux toilettes, il disait : « Ô Allah ! Certes, je me réfugie auprès de Toi contre les démons, mâles et femelles.

D'après Anas (qu'Allah l'agrée) qui a dit : « Lorsque le Prophète ﷺ entrait aux toilettes, il disait : « Ô Allah ! Certes, je me réfugie auprès de Toi contre les démons, mâles et femelles. »

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî et Muslim]

Lorsque le Prophète ﷺ voulait entrer aux toilettes pour y effectuer son besoin, que ce soit d'urines ou de selles, il cherchait refuge auprès d'Allah et se réfugiait auprès de Lui pour qu'il le protège du mal des démons, mâles et femelles. Les démons mâles et femelles ont aussi été interprétés comme étant le mal et les impuretés.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3150>

